

## 千石だより

早いもので今年もあと一か月ほどとなりました。今年も感染症対策に迫われた一年でしたが、できる活動が増え、子ども達の頑張りや笑顔がたくさん見られました。先日の学芸会には、たくさんの保護者の皆様にご観覧いただき、ありがとうございました。子ども達も保護者の前で演技できたことをとても喜んでいました。

12月は2学期のまとめの時期です。子どもたちが落ち着いて生活できるよう、見守っていきたくと思っています。今月も保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

## 【12月行事予定】

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	木	買い物体験（にじ組：郵便局）	16	金	
2	金		17	土	
3	土		18	日	
4	日	人権週間（～10日まで）	19	月	コミュニケーション能力向上事業（5年③）
5	月	個人懇談会（A4） 口座振替日 スマイルデー 漢字検定週間（～16日） あいさつ週間 いじめ教育プログラム・自殺予防教育週間 道徳教育講師活用支援事業（5・6年）	20	火	
			21	水	給食終了 SP隊 *通常授業（年計より変更）
6	火	個人懇談会（A4）	22	木	A3（11:35 下校） 課題配布日 大掃除 給食なし
7	水	個人懇談会（A4） SP隊 コミュニケーション能力向上事業（5年①）	23	金	2学期終業式 A3（11:35 下校）
8	木	個人懇談会（A4） コミュニケーション能力向上事業（6年①）	24	土	
9	金	個人懇談会（A4）	25	日	
10	土		26	月	冬季休業（1月6日まで）
11	日		27	火	
12	月		28	水	
13	火	コミュニケーション能力向上事業（5・6年②）	29	木	
14	水		30	金	
15	木	なかよし会（5限→一斉下校） 安全点検日 コミュニケーション能力向上事業（6年③）	31	土	

## ◆下校時刻変更について

- ・5日（月）～9日（金）個人懇談会：（A帯4時間） 13：30 下校
- ・22日（水）、23日（木）：（A帯3時間） 11：35 下校

※ 21日（水）は、通常授業です。（昨年度末配布の年間計画より変更しています）

# あいさつ運動、盛り上がりました！

10月18日（火）～28日（金）まで、あいさつ運動を行いました。各学級で参加したい子を募集し、誰でも参加できるようにしました。全校児童204名のうち、100名が参加をし、盛り上がりました。また、10月31日（月）～11月2日（水）までの3日間は、PTAボランティアの方達とコラボし、さらに活気が増しました。実施後のアンケートの結果や主な感想は次のとおりです。



【あいさつ運動の様子】

<p><b>【参加した児童】</b></p> <p>○ やってよかった…99%</p> <p>○ よくなかった…1%</p>	<p><b>【不参加の児童】</b></p> <p>○ 普段より笑顔・元気になれた…60%</p> <p>○ 普段と変わらない…36%</p> <p>○ 普段より嫌な気持ちになった…4%</p>
<p><b>【主な感想】</b></p> <p>○ たくさんの方が笑顔であいさつを返してくれたから、自分も笑顔になれた。</p> <p>○ 最高。笑顔がいっぱい。続けてほしい。</p> <p>○ 自信をもってあいさつできるようになった。</p> <p>○ 1日がいい気分ですスタートできた。</p> <p>○ みんなが笑顔になるのがうれしかった。</p> <p>○ あいさつがしやすくなった。</p> <p>● 人数が多すぎて怖かった。</p>	<p><b>【主な感想】</b></p> <p>○ 元気をもらえた。やる気になった。</p> <p>○ 朝のだるさが無くなりスッキリした。</p> <p>○ あいさつを返そうと思った。</p> <p>○ 何だかうれしい気持ちになった。</p> <p>○ 笑顔であいさつしてくれてうれしかった。</p> <p>○ 朝からいい気持ちになれた。</p> <p>● もう少し優しくあいさつしてほしい。</p> <p>● 人数が多すぎて怖かった。</p>

結果から、大きな成果があったと思われますので、また、企画・実施する予定です。

## なごやINGキャンペーンについて

いじめの（I）ない（N）学校づくり（G）のための行動宣言をし、自分の行動を振り返るINGキャンペーンを名古屋市全校で取り組んでいます。

INGキャンペーンで取り組んだ各自の行動宣言は、ポスターにして学級に掲示してあります。個人懇談会の際にお子様の宣言を見ていただき、ご家庭でも話題にさせていただけると幸いです。

また、個人懇談会の際には、保護者の方にも標語作りに参加していただけるように準備しています。保護者の方にもご参加いただくことで、子どもたちの意識も高まると思います。待ち時間の間に是非お願いします。学校でも、みんなが笑顔で過ごせるよう、一人一人が大切だと思えることを意識して行動できるように、継続して指導していきたいと思っています。



昨年度末に配布した年計に誤りがありました。令和5年2月13日（月）が、振替休日と記載されておりました。正しくは振替休日ではなく、通常の授業日です。お間違いの無いようお願いいたします。申し訳ございませんでした。